

Cuba : le blocus empêche une plus grande protection contre le changement climatique (+Photos)



New Delhi, Mar 18 (RHC) Le vice-premier ministre cubain, Eduardo Martinez, a déclaré aujourd'hui que le blocus économique, commercial et financier des Etats-Unis affecte la possibilité de fournir une plus grande protection à l'île face aux effets du changement climatique.

Martinez a fait cette déclaration lors de la table ronde intitulée « Cataclysme climatique : le programme d'adaptation s'essouffle », organisée dans le cadre du Dialogue de Raisina, auquel ont participé les ministres des Affaires étrangères des Maldives, Abdulla Khaleel, et du Népal, Arzu Rana Deuba.

D.N. Dhungyel, ministre des affaires étrangères et de l'investissement étranger du Bhoutan, et la Kenyane Wangari Muchiri, directrice du département Afrique du Conseil mondial de l'énergie éolienne, ont également pris la parole.



Le vice-premier ministre cubain a souligné que la politique criminelle de Washington, renforcée par l'inscription de Cuba sur la liste des États présumés soutenir le terrorisme, constitue un obstacle au développement de la nation caribéenne.

Il a également qualifié de répréhensible la décision des États-Unis de se retirer de l'accord de Paris et de cesser leurs engagements financiers envers la Convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques.

Il s'agit là d'un coup dur pour la coopération internationale, a-t-il déclaré.

Le dirigeant cubain a également souligné que les pays riches doivent assumer leur responsabilité historique de soutenir les efforts internationaux visant à parvenir à un développement durable pour les nations les plus démunies.

Nous espérons que l'engagement des pays développés à doubler le financement de l'adaptation d'ici 2025 et à augmenter leurs contributions au Fonds des pertes et dommages occupera une place centrale dans le débat sur le changement climatique, a-t-il souligné.

Le vice-premier ministre a également réaffirmé la position de Cuba dans la défense des revendications historiques des pays en développement, en particulier ceux qui sont les plus vulnérables au changement climatique, comme les petits États insulaires.

À cet égard, il a fait référence à l'impact positif de l'alliance des petits États insulaires en développement pour rendre viables les circonstances particulières et défendre les droits des peuples à vivre et à progresser.

Dans un deuxième temps, Eduardo Martínez a réaffirmé l'engagement de Cuba en faveur de la coopération Sud-Sud et a fait part de l'expérience de l'île caribéenne en matière de renforcement des capacités nationales d'adaptation au changement climatique.

Il a indiqué qu'un travail particulier serait effectué sur la restauration et la conservation de l'écosystème des mangroves dans les petits États insulaires.

Il a également proposé de partager l'expérience de l'île avec les pays des Caraïbes dans l'évaluation de l'impact du changement climatique sur les côtes sablonneuses et les alternatives pour son contrôle et sa résilience (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/379018-cuba-le-blocus-empeche-une-plus-grande-protection-contre-le-changement-climatique-photos>



Radio Habana Cuba